

Última Hora

[Página Principal](#) → [Última Hora](#)

12:26 pm - 22/05/2013

Premian investigaciones de estudiantes subgraduados en el Recinto

Categoría: [Última Hora](#) * Etiquetas: [creación](#), [estudiantes](#), [iinas](#), [investigaciones](#), [portada_ultimahora_2](#), [subgraduados](#)

Premian investigaciones de estudiantes subgraduados de la UPR Río Piedras

El proyecto de Iniciativas de Investigación y Actividad Creativa Subgraduada Título V (iINAS) del Recinto de Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico celebró recientemente el *Primer Encuentro Subgraduado de Investigación y Creación (PESIC)*, donde participaron alrededor de 200 estudiantes de bachillerato, con el propósito de presentar los resultados de sus trabajos de investigación, creación literaria y artística en un entorno multidisciplinario y con actividades diversas de desarrollo profesional, anunció hoy la Dra. Carmen Maldonado, Directora del Proyecto.

“El PESIC, un evento primero en su clase en nuestro Recinto, fue el escenario perfecto para una interacción dinámica y enriquecedora entre los estudiantes y sus mentores a través de la ciencia y lo creativo. Desde las ciencias naturales hasta las artes plásticas, el PESIC reunió estudiosos de un sinnúmero de temas que trascienden disciplinas y métodos de análisis,” explicó la doctora Maldonado. Añadió que esta actividad provee el espacio a los estudiantes y profesores para desarrollar las líneas de investigación y labor creativa. Durante la actividad los participantes ofrecieron presentaciones orales, llevaron a cabo mesas de discusión, talleres, hubo sesiones de afiches, lecturas de cuentos y poesía y exhibiciones de artes plásticas. Los estudiantes integrantes del Encuentro pertenecen a las facultades de Estudios Generales, \ Ciencias Naturales, Educación, Humanidades, Ciencias Sociales, Administración de Empresas y de la Escuela de Arquitectura.

Los ganadores en la categoría de presentación oral de investigación fueron: Anaís Negrón Brand y Giovanni J. Rodríguez Martínez de la Facultad de Administración de Empresas, con los temas de *Análisis histórico de la planificación de los recursos humanos en la ocupaciones relacionadas al mercadeo en Puerto Rico* y *El conocimiento sobre planificación y manejo de finanzas personales de los estudiantes universitario en UPR Río Piedras*, respectivamente. Asimismo, de la Facultad de Humanidades Edgar L. Colón Meléndez presentó el tema de *Construcción de personajes y búsqueda del yo en la belleza bruta*; Julio A. Espinal de Jesús expuso sobre *La representación de Susana San Juan Pedro Páramo*; Matthew S. Whitehouse Gordillo con *Empty Stomach: The role of Marriage in the Uroxicides of Othello* y Natalia Santos Ocasio con *Abigail: The Ultimate Scapegoat*.

En la categoría de creación artística los galardonados fueron Grace Montalvo de la Facultad de Administración de Empresas, con su dibujo titulado *Enfrentamiento* y Vivian Paulette Castro, de la Facultad de Humanidades, con su instalación titulada *Lluvia de luz*. En la categoría de creación literaria los jóvenes premiados fueron Jaime Gélida Quiñones, de la Facultad de Ciencias Sociales, con su cuento *Escisión* e Irmarié Fraticelli Rodríguez de la Facultad de Humanidades, con su poema *Te contesto*.

Bajo la categoría de mesa de discusión, los premiados, con el tema *Innovación en empresas puertorriqueñas*, fueron el grupo de estudiantes Ismarie Medina, Anaís Negrón Brand y Cristal Matos Corporán de la Facultad de Administración de Empresas y Angelis. M. Vázquez Pérez de la Facultad de Ciencias Naturales.

Por último, los estudiantes premiados en la categoría de taller, con el tema *Creación de afiches de investigación*, fueron el grupo de estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales compuesto por Myrna C. Cintrón Valentín, O. Hecmarie Meléndez, Laura Quiñones Santiago, Irene La Farga y Fránces Nieves Cassasnovas. ...

Asimismo, los ganadores por exhibición de afiches de investigación son Eliud De Jesús de la Facultad de Ciencias Sociales, con la *Propuesta de revitalización de la calle Teniente César González* y, Tamara E. Pérez Hernández de la Escuela de Arquitectura, con *Espacios liminales: La perenne activación del espacio sociourbano a través de las festividades de Puerto Rico*.

Creado en el 2010, el proyecto iINAS tiene como propósito expandir las oportunidad de investigación y creación para estudiantes subgraduados, en todas las disciplinas, con particular énfasis en las Humanidades, Ciencias Sociales, Educación, Administración de Empresas y Estudios Generales.

###

